

60 Jahre Mitgliedschaft Gerhard Wagler & Saisonstart Senioren

Liebe SGL Fans,

bevor wir uns auf den Start der neuen Saison einstimmen möchten wir unseren Vorstandskollegen Gehard Wagler würdigen. Er feierte in der vergangenen Woche seinen 76 Geburtstag. Seit mehr als 15 Jahren ist er im Vorstandsteam aktiv und kümmert sich ehrenamtlich um die Platzpflege und Platzmarkierungen vor den Spielen in der Jugend und Senioren. Bei nahezu allen Projekten der letzten Jahre hat er sich in vielfältiger Weise mit eingebracht und somit die Weiterentwicklung des Sportgeländes mitgeprägt. Ohne ehrenamtliche Helfer wie ihn würde es schwer werden den vielfältigen Anforderungen im Fußballsport nachzukommen. Zusätzlich feierte er im Juli seine **60jährige** Mitgliedschaft. Auch das ist leider sehr selten geworden und bedarf besonderer Anerkennung. Leider wenden sich immer wieder Spieler die einst in der Jugend oder Seniorenbereich tolle Zeiten mit den Teams erlebt haben vom Verein ab. Sollte sich dieser Trend fortsetzen wird es schwer sein die Ansprüche der vielen aktiven Spieler auf Dauer gerecht zu werden. Die Erhaltung und Instandsetzung der Sportanlage ist kostenintensiv, vom Spielbetrieb ganz zu schweigen. Das System Verein ist auf Dauer nur tragbar, wenn es weiterhin ehrenamtliche Helfer gibt die bereit sind mit anzupacken und auch die Akzeptanz der Mitglieder so weit geht, dass man nach der aktiven Laufbahn als Mitglied, Freund und Gönner den Verein unterstützt. Die nächsten Generationen werden es zu schätzen wissen!



Kommen wir nun zum Saisonstart – gleich am ersten Spieltag trifft die erste Mannschaft in einem Derby auf den SV Schönstadt. Nach mehreren Umbrüchen in den letzten zwei Jahren hat sich nun ein neues junges Team formiert. Es ist wichtig, dass die Schützlinge von Trainer Sascha Ehlich hierbei eine gute Unterstützung durch das Umfeld erfahren. Es wird sicherlich nicht alles auf Anhieb klappen. Fakt ist, dass das Team sehr gut in der Vorbereitung gearbeitet hat und bestrebt ist ihr Bestes geben wird. Die zweite Mannschaft unter Leitung von Nils Weide wird zu Beginn der neuen Runde auf die zweite Garnitur des FSV Schröck treffen. Die Spiele finden bereits am Samstag den 5. August ab 14 bzw. 16 Uhr statt. Wir freuen uns auf euren Besuch.